
REQUERIMENTO Nº 012/2025 

 

Requer à Mesa Diretora o envio de expediente ao Executivo 

Municipal solicitando informações sobre a existência de 

normatização e regulação quanto à criação e à população de aves 

no Lago da Paz. 

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  

 

Requer à Mesa Diretora o envio de expediente ao Poder Executivo 

Municipal, para que informe se existe regulamento ou qualquer tipo de normatização referente à 

criação e controle da população de aves no Lago da Paz, cuja rápida reprodução em curto espaço 

de tempo pode acarretar impactos ambientais e sanitários. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A solicitação da referida informação se faz necessária diante da 

relevância do tema para a população, tendo em vista a rápida reprodução desses animais em um 

curto espaço de tempo, o que vem gerando transtornos para a população local. 

Ainda,  caso não se tenha nenhuma normatização e regulação em 

relação a esse tema, sugerimos que o referido estudo seja elaborado, determinado por exemplo, a 

quantidade máxima de aves (patos e outros) naquele espaço, garantindo assim a higiene, a sanidade 

e o bem-estar do local e de seus frequentadores. 

Acreditamos que uma regulamentação adequada, aliada a ações de 

controle responsáveis, contribuirá para a preservação do ambiente, a saúde pública e a convivência 

harmoniosa entre os moradores e as aves, evitando problemas relacionados ao excesso de animais 

e à deterioração do espaço público. 

Plenário da Câmara de Vereadores,  

em 24 de abril de 2025. 

 

 

 

 

 

 

 

Cledimar Boaretto 

Vereador 


